

RÉUNIS HIER À CORTE

# Les arbitres insulaires en grève dès lundi



Les arbitres de football réunis à Corte ont décidé de lancer un mouvement de grève à partir de la semaine prochaine.

/ PHOTO MARIO GRAZI

Depuis le début de la saison, les agressions verbales et physiques contre les arbitres de football se sont multipliées sur divers terrains de l'île. La dernière en date remonte au 1<sup>er</sup> novembre dernier lors de la rencontre de PHA opposant la Casinca au FC Aleria.

Devant ces conditions "insupportables", selon le président régional de l'Unaf, José Marchetti, les arbitres étaient invités à se rencontrer hier matin à Corte.

Après avoir dénoncé "les agissements intolérables de certaines

personnes sur les stades", les arbitres ont décidé d'engager un mouvement de grève. Ainsi, ils n'officieront pas du 21 au 29 novembre prochains. Deux journées sans arbitres qui pourraient être également décalées si les matchs sont reportés.

L'Unaf Corse demande par ailleurs un audit sur les installations sportives, les parkings pour les officiels, les vestiaires, etc. Ils exigent également qu'une réunion tripartite soit organisée au plus vite entre les arbitres, la Ligue et les responsables des clubs insulaires. "Cette

réunion devra être organisée dans un délai maximum de dix jours, sous l'égide de la Ligue corse de football afin de trouver ensemble les solutions adaptées à la situation. Si tel n'était pas le cas, le mouvement serait reconduit tacitement", a martelé José Marchetti.

L'Unaf entend que cette démarche sensibilise de nouveau les acteurs du football "que vous êtes afin que les arbitres soient protégés dans l'accomplissement de leur mission de service public et que tous puissent prendre conscience de

cette grave situation qui doit cesser".

Enfin, le président de la Ligue, Jean-René Moracchini espère que la réunion tripartite permettra "à chacun de s'exprimer et prendre des engagements à long terme bénéfiques non seulement pour les arbitres, mais pour l'ensemble du football corse". Par ailleurs, en mémoire des victimes des attaques terroristes de vendredi soir à Paris, une minute de silence sera respectée sur l'ensemble des terrains de l'île ce dimanche.

M.G.